

RÁNKING NACIONAL

La Serena destaca como una de las comunas con más acciones en seguridad

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En el sexto lugar del ránking de las 40 municipalidades con mayor número de iniciativas de seguridad, se encuentra la comuna de La Serena, según un estudio realizado por la Universidad Diego Portales.

El estudio contempló un total de 23 dimensiones agrupadas en aquellas de naturaleza institucional, prevención con grupos vulnerables y asociadas a disuasión en seguridad pública. Al respecto, el alcalde de La Serena señaló que "haber sido catalogados en el sexto lugar hace justicia a lo que hemos venido realizando desde hace mucho tiempo, que es la compra de vehículos para patrullajes mixtos, compra de alarmas comunitarias e implementos de seguridad que se han entregado a la comunidad, siendo

La capital regional se ubica por sobre el promedio nacional en cantidad de medidas en materia de seguridad pública y prevención del delito, de acuerdo al estudio presentado por la Universidad Diego Portales.

todo esto a costo del municipio. Pero también hemos postulado a cámaras de vigilancia que están conectadas a CENCO y con la Sala Espejo del municipio, además de operativos conjuntos con Carabineros y el retiro de rucos. Tenemos una dirección de seguridad realmente comprometida



CEDIDA

El aumento de las fiscalizaciones en la vía pública ha sido un elemento importante al momento de enfrentar el delito a nivel local.

y por ello tremendos logros, pero lo hacemos porque es nuestra obligación y porque el tema de la seguridad hoy esta muy complicado".

Según el análisis de la UDP, la capital regional se encuentra sobre el promedio nacional, donde solo 9 municipalidades desarrollan más de 17 iniciativas o acciones en materia de seguridad pública. En ello, La Serena se destaca con la entrega de más de 2.400 alarmas comunitarias, 890 kits de cámaras de televigilancia domiciliarias, 1.300 cámaras inalámbricas para distintos barrios, 2.560 procedimientos gracias a las cámaras de televigilancia pública, 400 patrullajes mixtos con Carabineros, entrega de dos furgones

y retenes móviles a Carabineros, un dron a Gendarmería para control de lanzamientos al interior del centro penitenciario Huachalalume, 89 fiscalizaciones con más de 100 motos delivery sacadas de circulación, entrega de equipamiento para la PDI, entrega de 15 bicicletas con equipamiento individual para funcionarios, ferias de prevención en establecimientos educacionales, más de 20 desalojos de viviendas tomadas ilegalmente, retiro de 60 rucos, 6 mil infracciones de tránsito, patentes y ordenanzas, 120 mediaciones vecinales, 80 campañas de autocuidado y prevención, diseño y postulación de 14 proyectos de seguridad y el desarrollo de 15 plazas seguras.